

{besps}cultura02092014|width=215|height=287{/besps}

El lunes 1º de septiembre desde las 10:00 hs., se llevó a cabo la inauguración oficial de la semana de las artes. El acto tuvo lugar en el salón de exposiciones Jorge Caro, y contó con la presencia del Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini. También estuvieron la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Director de Cultura Javier Milanessi, el concejal José Luis Demichelis, miembros del Consejo Escolar local, inspectoras de las diversas ramas de la educación, docentes, alumnos y público.

Luego de las palabras de la inspectora de artística Mónica Cortés y de la inspectora distrital Silvina Ordoñez, se dirigió a los presentes el jefe comunal, quien se mostró satisfecho por la realización de esta semana de las artes, a la vez que agradeció "a todos los que han hecho posible esto, docentes y alumnos, que son los participantes y ver este cambio que hay en la cultura, en la educación, en el arte en Roque Pérez, realmente se ve el trabajo de todos los días". Gasparini continuó manifestando que "sin el apoyo y la participación de ustedes, es muy difícil poder hacer esto. Mi más profundo agradecimiento y respeto hacia ustedes, que son los que de una manera u otra hacen posible que Roque Pérez esté viviendo casi todos los días una fiesta cultural distinta y realmente nos enriquece".

Luego, se invitó a los presentes a recorrer la muestra en el salón de exposiciones Jorge Caro y pasar después a salón de la música Jorge Dalto, en el cual se realizaron espectáculos artísticos.

Cabe destacar que la semana de las artes, finalizará el viernes 5 de septiembre en horario vespertino, con los alumnos de los cursos de nivel primario de la profesora Menchaca, bailando el pericón nacional, junto a alumnos de la escuela secundaria N° 1.

Gasparini estuvo presente en la inauguración de la semana de las artes

Escrito por Administrador

Martes, 02 de Septiembre de 2014 00:00
